



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>77 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02SCV0</b>
Prix	<b>840 000 €</b>

# St Cloud

## Appartement à vendre (92210)

Engel & völkers vous propose de découvrir ce 3 pièces exceptionnel de 76,5m<sup>2</sup> carrez avec balcon et terrasse de 74m<sup>2</sup> en roof-top (jouissance exclusive) avec vue sur la tour eiffel et le bois de boulogne. L'appartement se compose d'une entrée, d'un salon de 30m<sup>2</sup> s'ouvrant sur un balcon filant, d'une cuisine fermée et équipée, de deux chambres de 12m<sup>2</sup> et 13m<sup>2</sup> avec rangements, d'une salle de bain, d'un wc séparé. Lumineux et traversant, l'exposition est - ouest garantit un ensoleillement tout au long de la journée à travers les grandes baies vitrées récemment remplacées. L'accès à la terrasse de ...

*Engel & Völkers is delighted to show you this cosy 2 bedrooms one bathroom and private 74sqm roof top facing the Eiffel Tower. Beautiful views from both the appartement and the terrace. 12sqm and 13sqm for the bedrooms. Double exposure for the living room, sunny all day long. The roof top offers plenty of space to spend long evenings with your friends and play with your children, water and electricity are installed. The apartment has a separated kitchen, a bathroom and a toilet. It also comes with a cellar and a parking space.Co-ownership of 55 lots.No pending proceeding.ECD : G (417) - GGE : ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

